

ひたちメディア探検少年団 第3回活動

日時：令和元年7月13日（土）
10:00～12:00
場所：JWAYスタジオ
シビックセンター科学館

第3回活動

- ・記事を書く「日立駅と周辺」
- ・シビックセンター科学館見学

記事の書き方と読み方



6月に取材した日立駅やその周辺について、メモを見ながら記事を書きました。書いた記事を読んで、みんなから良かった点や工夫した方が良い点などの意見をもらい、記事の整理をしました。

【記事の書き方について学んだこと】

- ・それぞれ伝えたいことが良く書けていた。
- ・順序を考えて書くと伝わりやすかったと思った。
- ・一つの文章の長さも大切。
- ・自分が感じたことをしっかりと書く。

【記事の読み方について学んだこと】

- ・読んでいるうちに早くなれないようにする。
- ・はっきりと読むことに気をつける。
- ・間の取り方が大切だと思った。
- ・聞く人を思い浮かべて読むようにする。

日立シビックセンター科学館で

記事の学習が早くじょうずにできたので、科学館で遊んできました。



いろいろなブースや展示、体験などがありました。



科学館は楽しかったですね。